



## Unser neuer Kinderrat

Im Hort Sandersdorf wurde demokratisch ein neuer Kinderrat gewählt.

Kurz nach der Wahl kam der Kinderrat bereits zu seiner ersten Sitzung zusammen. Den neuen 1. Klassen wurde erklärt, welche Aufgaben der Kinderrat hat und wie er sich aktiv in den Alltag des Hortes einbringt. Außerdem wurden die ersten Arbeitsgemeinschaften für das neue Schuljahr vorgestellt und besprochen.

Ich freue mich sehr auf eine gute und engagierte Zusammenarbeit mit dem neuen Kinderrat und bin gespannt auf viele tolle Ideen.

